## Le Prix du Gouverneur général pour l'entraide



## Membres du Comité consultatif



Victoria Grant Temagami (Ont.)

Victoria Grant est membre du clan Loon des Teme-Augama Anishnabai et membre de la Première Nation Temagami. Elle est l'une des fondatrices de la Fondation communautaire de Temagami et été présidente de l'organisation durant plusieurs années. Mme Grant a siégé à de nombreux conseils d'administration d'organismes à but non-lucratif locaux et provinciaux et est actuellement directrice de Fondations communautaires du Canada.



Robert Gould Ottawa (Ont.)

Robert Gould met ses talents au service de sa communauté depuis plus de 40 ans. Il a donné des spectacles de magie, de marionnettes, de théâtre et de ventriloque, recueillant ainsi des milliers de dollars au bénéfice de différentes oeuvres de charité pour les enfants. Il a personnifié des dizaines de personnages afin de faire rire les enfants et les plus fragiles de sa communauté. Il se réinvente continuellement afin d'atteindre un public parfois constitué de personnes ayant un retard de développement ou malentendantes.

Le prix pour l'entraide a été remis à M. Gould le 17 avril 2012.



Austin Mardon, C.M. Edmonton (Alb.)

Austin Mardon n'hésite jamais à utiliser son histoire personnelle comme exemple pour ceux qui vivent avec une maladie mentale. En 1992, il est diagnostiqué schizophrène. Refusant de se laisser abattre par cette nouvelle, il canalise ses énergies dans l'écriture et la recherche scientifique. C'est également à cette époque qu'il devient actif comme porte-parole de la santé mentale et qu'il souligne les problèmes auxquels font face les personnes qui vivent avec une maladie mentale. Insistant sur les bienfaits et l'importance des médicaments en tant que moyen de reprendre le contrôle de son existence, il aide un grand nombre de personnes à retrouver leur place dans la société. Au fil des ans, il est devenu non seulement un porte-parole, mais également un mentor et un symbole d'espoir pour des milliers d'autres Canadiens.

M. Mardon a été nommé Membre de l'Ordre du Canada le 5 octobre 2006.

Louise Morissette a consacré de nombreuses heures à l'entraide, mais s'est fait surtout connaître en tant que membre et présidente de la Fondation Georgette-Lavallée, aujourd'hui nommée la Fondation Petits bonheurs d'école. Cette fondation a pour objectif principal d'encourager l'apprentissage chez les enfants démunis de Québec par la création d'un contexte favorable à l'étude. Grâce à son dévouement, sa ténacité et son acharnement, la fondation a pu développer des services dans toutes les commissions scolaires de la région. Mme Morissette aura ainsi aidé des milliers de jeunes à augmenter leurs chances de réussite scolaire.



Louise Morissette Québec (Qc)

Le prix pour l'entraide a été remis à Mme Morissette le 17 avril 2012.

Depuis des dizaines d'années, Larry Nelson est un modèle dans le milieu du bénévolat et de l'action communautaire. Une personnalité du monde des affaires, il est grandement respecté pour son travail comme bénévole et le soutien philanthropique qu'il offre à diverses causes et organisations dans les sphères des soins de santé, de l'éducation, du sport et des arts. Il a aussi largement contribué à l'harmonie entre la communauté francophone et la communauté anglophone de Moncton et s'est d'ailleurs fait le champion du bilinguisme au Nouveau-Brunswick.



Larry Nelson, C.M. Moncton (N.-B.)

M. Nelson a été nommé Membre de l'Ordre du Canada le 26 mai 2011.

Dernière mise à jour : Février 2013